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1 En el Salón de reuniones del Pleno del Consejo Nacional de la Judicatura; San Salvador, a las nueve horas

2 del día ocho de noviembre de dos mil dieciséis. Atendiendo la convocatoria de fa Señora Presidenta

3 Licenciada MARÍA ANTONIETA JOSA DE PARADA, para celebrar esta sesión, se encuentran presentes

4 los señores Conséjales siguientes: Licenciada MARÍA ANTONIETA JOSA DE PARADA, Licenciada

5 MARÍA PETRONA CHÁVEZ SOTO, Licenciado CARLOS W1LFREDO GARCÍA AMAYA, Licenciada

6 GLORIA ELIZABETH ALVAREZ ALVAREZ, Licenciada DORIS DEYSI CASTILLO DE ESCOBAR,

7 Licenciado SANTOS CECILIO TREMINIO SALMERÓN y el Secretario Ejecutivo Licenciado Mauricio

8 Caín Serrano Aguilar. Punto uno. VERIFICACIÓN DEL QUORUM. Encontrándose reunidos seis señores

9 Conséjales, existe el quorum legal necesario para celebrar esta sesión, por lo que la Señora Presidenta la

10 declaró abierta y agregó, que el Consejal licenciado Alcides Salvador Funes Teos, le comunicó que por

11 razones de fuerza mayor no estaría presente en esta sesión. Punto dos. La Señora Presidenta sometió a

12 consideración del Pleno la agenda a desarrollar. Punto tres. Lectura y consideración del acta cero siete-dos

13 mil dieciséis. Punto cuatro. Informes de Comisiones. Punto cinco. Jefe de Auditoría Interna presenta

14 informe sobre la creación de la Unidad de Medio Ambiente Institucional. Punto seis. Subdirector de la

15 Escuela de Capacitación Judicial presenta propuesta del Plan Anual de Capacitación para el año dos mil

16 diecisiete. Punto siete. Solicitud de licencia de empleado. Punto ocho. Correspondencia. Punto ocho

17 punto uno. Solicitud del licenciado Mario Ángel Guandique Martínez, Punto ocho punto dos. Solicitud de

18 audiencia de la Junta Directiva de la Asociación de Jueces de Paz de El Salvador-AJUPES. Punto ocho

19 punto tres. Escrito presentado por el señor Edwin Enrique Alonzo Manda. Punto ocho punto cuatro.

20 Escrito presentado por el señor José Ángel Alonzo. Punto ocho punto cinco. Jefe de Auditoría Interna

21 presenta informe de Examen Especial Financiero practicado en los Subgrupos: inversiones en bienes

22 privativos, inversiones en bienes de uso público y gastos de inversiones públicas. Punto ocho punto seis.

23 Secretario Ejecutivo presenta informe sobre profesionales que solicitan ser considerados en terna. Punto

24 nueve. Varios, Se incorporan en este último punto, los siguientes casos: Punto nueve punto uno.

25 Presidente de la Corte Suprema de Justicia comunica designación de Magistrados de la Comisión de

26 Enlace. Punto nueve punto dos. Solicitud de designar al Corredor y Asesor de Seguros Institucional.

27 Punto nueve punto tres. Gerente General Interina presenta renuncia de empleado. La agenda fue

28 modificada al incluir como punto ocho punto siete. Procuradora General de la República solicita audiencia;

29 siendo de esa manera que los señores Conséjales presentes, aprobaron por unanimidad la referida agenda.

30 Punto tres. Se dio lectura al acta número cero siete-dos mil dieciséis, la cual fue aprobada con las

31 modificaciones señaladas por los miembros del Pleno. Punto cuatro. INFORMES DE COMISIONES. Los
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1 Coordinadores de las Comisiones del Pleno no presentaron informes. Punto cinco. JEFE DE AUDITORÍA

2 INTERNA PRESENTA INFORME SOBRE LA CREACIÓN DE LA UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE. El

3 Secretario Ejecutivo, hizo referencia al punto diez punto tres de la sesión cero siete-dos mil dieciséis,

4 fechada el uno de los corrientes, en el que se conoció entre otras cosas la propuesta sobre ia creación de la

5 Unidad de Medio Ambiente Institucional, por lo que se encuentra presente en la sala de sesiones el

6 licenciado Daniel Ernesto Cano Hernández, Jefe de la Unidad de Auditoría Interna, quien hizo una

7 presentación en forma amplia y en detalle sobre la necesidad de la creación de la referida Unidad, tal como

8 en una carta de Gerencia de la Corte de Cuentas de la República, lo señaló en el año dos mil catorce,

9 expresando que con base al artículo siete de la Ley de Medio Ambiente: "Las Unidades Ambientales, son

10 estructuras especializadas con funciones de supervisar, coordinar y dar seguimiento a las políticas, planes,

11 programas y acciones ambientales dentro de cada Institución, y para velar por el cumplimiento de las

12 normas ambientales por parte de la misma y asegurar ia necesaria coordinación interinstitucional en la

13 gestión ambiental, de acuerdo a las directrices emitidas por el Ministerio"; en ese sentido, sugiere la creación

14 de la Unidad dentro de ia estructura organizativa del Consejo, con las funciones que ya se encuentran

15 definidas en la Ley de Medio Ambiente, pudíendo ser integrada con personal del Área Administrativa, y que

16 la Unidad dependa jerárquicamente de la Gerencia General; al respecto, la Señora Presidenta licenciada

17 María Aníonieta Josa de Parada, considera que debe solicitarse a la Jefa de la Unidad Técnica Jurídica, que

18 haga un análisis sobre la creación de la Unidad de Medio Ambiente, desde el punto de vista legal. Asimismo,

19 el licenciado Cano Hernández, hizo entrega a cada uno de los Miembros del Pleno, de un resumen ejecutivo

20 que contiene información relevante sobre el Control ¡níerno-Marco Integrado de COSO, el cual se integra

21 con los cinco componentes siguientes: Entorno de control, evaluación de riesgos, actividades de control,

22 información y comunicación, y actividades de supervisión; además, posee diecisiete principios y ochenta y

23 siete puntos de enfoque de cumplimiento obligatorio, según expresa la Corte de Cuentas de la República,

24 que deben ser incorporados en el nuevo Reglamento de Normas Técnicas de Control Interno Especificas del

25 Consejo que se emita; razón por la que considera necesario que se conforme una Comisión

26 Multidisciplinaria para la elaboración del documento antes mencionado; por lo que en virtud de la

27 importancia y la responsabilidad que conlleva la elaboración del Reglamento, es prudente ¡levar a cabo una

28 consultoría, a efecto de tener todos los insumos necesarios para su elaboración. Sobre lo anterior, la Señora

29 Presidenta licenciada María Antonieía Josa de Parada, expresa que ha recibido de la licenciada Vilma

30 Elizabeíh Cruz de Martínez, Gerente General Interina, el memorando con referencia GG/PRESID/cero

31 treinta y seis/dos mil dieciséis, fechado el veinticuatro de octubre próximo pasado, mediante el cual hace
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1 referencia al Decreto Legislativo número dieciocho, publicado en el Diario Oficial ciento sesenta y cinco,

2 Tomo cuatrocientos doce, de fecha siete de septiembre del año en curso, que contiene el Reglamento de

3 Normas Técnicas de Control Interno de la Corte de Cuentas de la República, en el que en su articulo

4 noventa y seis establece lo siguiente: "Con base en las presentes normas, cada Institución, elaborará,

5 aprobará y publicará en el Diario Oficial sus normas específicas para su sistema de control interno, de

6 acuerdo con sus necesidades, naturaleza y características particulares, para lo cual contará con un plazo no

7 mayor de un año, contado a partir de la vigencia del presente Decreto", en razón de lo anterior, sugiere

8 integrar ¡a Comisión Multidisciplinaria, con el personal siguiente: Gerencia General, Jefa de la Unidad

9 Técnica Jurídica, Jefe de la Unidad de Auditoría Interna, un representante de la Unidad Técnica de

10 Planificación y Desarrollo, Jefa de la Unidad Financiera Institucional, Jefa de la Unidad de Informática y Jefa

11 del Departamento de Recursos Humanos; de igual manera, manifiesta la licenciada Cruz de Martínez, que

12 luego de la conformación de la Comisión, deberá capacitársele intensivamente en el marco integrado COSO

13 III, por ser la base fundamental para la elaboración del Reglamento de Normas Técnicas de Control Interno

14 Institucional. Los señores Conséjales, después de escuchar la presentación del Jefe de la Unidad de

15 Auditoría Interna, y dada la importancia de elaborar un documento que contenga todos los lineamientos

16 establecidos por la Corte de Cuentas de la República, consideran conveniente instruir al señor Auditor

17 Interno que presente un proyecto para la contratación de una consulíoría sobre la aplicación del Control

18 Interno-Marco Integrado de COSO y planeamiento estratégico; para lo cual deberá presentar los Términos

19 de Referencia que correspondan, debiendo además incluir en el referido proyecto una terna de posibles

20 consultores. El Conseja! licenciado Santos Cecilio Treminio Salmerón, agrega que es necesario que dentro

21 de los miembros que integraran la Comisión Multidisciplinaria, se incorporen los Jefes de las Unidades

22 Sustantivas; propuesta con la cual estuvieron de acuerdo los señores Conséjales. El Pleno, ACUERDA: a)

23 Instruir al licenciado Daniel Ernesto Cano Hernández, Auditor Interno, para que presente un proyecto para la

24 contratación de una consultoría sobre la aplicación del Control Interno-Marco Integrado de COSO, debiendo

25 incluir una terna de posibles consultores; b) Instruir a la licenciada Mima Eunice Reyes Martínez, Jefa de la

26 Unidad Técnica Jurídica, que haga un estudio y análisis legal sobre la creación de la Unidad de Medio

27 Ambiente, debiendo presentar su opinión jurídica a la mayor brevedad posible, a conocimiento del Pleno; c)

28 Designar para integrar la Comisión Multidisciplinaria para la elaboración de! Manual de Normas Técnicas de

29 Control Interno Especificas del Consejo, a los Jefes de Unidades siguientes: Licenciada Vilma Elizabeth

30 Cruz de Martínez, Gerente Genera! Interina; licenciada Mirna Eunice Reyes Martínez, Jefa de la Unidad

31 Técnica Jurídica; licenciado Daniel Ernesto Cano Hernández, Jefe de la Unidad de Auditoría Interna; un
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1 representante de la Unidad Técnica de Planificación y Desarrollo; licenciada Ana Maricela Montano, Jefa de

2 la Unidad Financiera Institucional; licenciada Marta Ingrid Alens Prado, Jefa de la Unidad de Informática;

3 licenciada Elsa Margarita Claros de Nosiglia, Jefa del Departamento de Recursos Humanos; licenciado José

4 Hugo Granadino Mejía, Subdirector de la Escuela de Capacitación Judicial; licenciado Miguel Ángel Romero

5 Hernández, Jefe de la Unidad Técnica de Evaluación; y licenciado Gonzalo Arístides García Oríiz, Jefe de la

6 Unidad Técnica de Selección; y d) Notificar el presente acuerdo a: Comisión Multidisciplinaria para la

7 elaboración del Manual de Normas Técnicas de Control Interno Especificas de! Consejo y Jefa de la Unidad

8 Técnica Jurídica, para los efectos pertinentes. Punto seis. SUBDIRECTOR DE LA ESCUELA DE

9 CAPACITACIÓN JUDICIAL PRESENTA PROPUESTA DEL PLAN ANUAL DE CAPACITACIÓN PARA EL

10 AÑO DOS MIL DIECISIETE. El Secretario Ejecutivo, somete a consideración la nota fechada el veintiocho

11 de octubre de dos mil dieciséis, suscrita por el licenciado José Hugo Granadino Mejía, Subdirector de la

12 Escuela de Capacitación Judicial "Doctor Arturo Zeledón Castrillo", con referencia ECJ-D-ciento noventa y

13 cinco/dieciséis, por medio de la cual presenta para su estudio, análisis, revisión y aprobación, la propuesta

14 del Plan Anual de Capacitación-PAC para el año dos mil diecisiete, basado en líneas y objetivos estratégicos

15 definidos por el Consejo, a través del Plan Estratégico Institucional-PEl; que incluye su filosofía, estrategias

16 metodológicas y metas en cuanto a las actividades formattvas a realizar por parte de las Áreas

17 especializadas de coordinación y Secciones de la Escuela, que implica directamente al desarrollo y

18 consolidación de procesos de mejora institucional, Los Señores Conséjales, consideran conveniente

19 estudiar, revisar y analizar detenidamente el contenido del documento presentado y además, solicitar a la

20 Subdirección de la Escuela, que proporcione el listado de los profesionales que conforman la Planta de

21 Capadtadores por Área temática. El Pleno, ACUERDA: a) Tener por recibida la propuesta del Plan Anual de

22 Capacitación-PAC de la Escuela de Capacitación Judicial, correspondiente al año dos mil diecisiete, y que

23 cada uno de los señores Conséjales la estudie, revise y analice para conocerla en una próxima sesión; b)

24 Instruir al licenciado José Hugo Granadino Mejía, Subdirector de la Escuela de Capacitación Judicial, para

25 que remita al Pleno el listado de los profesionales que conforman la Planta de Capacitadores de la Escuela

26 por Área temática, que incluya a los capacitadores inactivos; y c) Notificar el presente acuerdo al Subdirector

27 de la Escuela de Capacitación Judicial "Doctor Arturo Zeledón Castrillo", para los efectos pertinentes, Punto

28 siete. SOLICITUD DE LICENCIA DE EMPLEADO DEL CONSEJO NACIONAL DE LA JUDICATURA. El

29 Secretario Ejecutivo, somete a consideración el memorando fechado el treinta y uno de octubre del corriente

30 año, suscrito por la licenciada Vilma Elízabeih Cruz de Martínez, Gerente General Interina, con referencia

31 GG/SE/cero cuarenta y ocho/dos mil dieciséis, por medio del cual presenta la solicitud de licencia con goce
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1 de sueldo, del señor Josué Guerra Grijalva, Técnico de Producción Audiovisual, por motivo de enfermedad

2 prolongada, comprobada con la incapacidad extendida por el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, para

3 el período comprendido del veinticinco al treinta de septiembre de dos mil dieciséis. El Pleno, en razón que

4 la solicitud de licencia está debidamente justificada y avalada por la Gerente General Interina, la Jefa de la

5 Unidad Técnica Jurídica y la Jefa del Departamento de Recursos Humanos, de conformidad al artículo cinco

6 literal g) del Reglamento de la Ley del Consejo Nacional de la Judicatura, en relación con el artículo

7 veintitrés del Reglamento Interno de Trabajo del Consejo, artículo cinco numeral uno y artículo seis inciso

8 tercero de la Ley de Asuetos, Vacaciones y Licencias de los Empleados Públicos, ACUERDA: a) Conceder

9 licencia con goce de sueldo, por motivo de enfermedad prolongada, al señor Josué Guerra Grijalva, Técnico

10 de Producción Audiovisual, según incapacidad extendida por el Instituto Salvadoreño del Seguro Social,

11 para el período comprendido del veinticinco al treinta de septiembre de dos mil dieciséis; y b) Notificar el

12 presente acuerdo a: Gerente Genera! Interina, Jefa del Departamento de Recursos Humanos y al

13 peticionario, para los efectos pertinentes. Punto ocho. CORRESPONDENCIA. Punto ocho punto uno.

14 SOLICITUD DEL LICENCIADO MARIO ÁNGEL GUANDIQUE MARTÍNEZ. El Secretario Ejecutivo, somete

15 a consideración la nota fechada el veintiocho de octubre de dos mil dieciséis, suscrita por el licenciado Mario

16 Ángel Guandique Martínez, Magistrado Propietario de la Cámara de la Segunda Sección de Oriente, con

17 sede en Usulután, mediante la cual solicita que se le extienda certificación de los dictámenes de las

18 Evaluaciones del año dos mil tres a la fecha, para ser presentadas a la Corte Suprema de Justicia, El Pleno,

19 ACUERDA: Autorizar al señor Secretario Ejecutivo, para que extienda al licenciado Mario Ángel Guandique

20 Martínez, Magistrado Propietario de la Cámara de ía Segunda Sección de Oriente, con sede en Usulután,

21 copia certificada de los dictámenes de las Evaluaciones Presenciales y No Presenciales del año dos mil tres

22 a dos mil catorce; excepto los que corresponden al año dos mil quince, porque aún no ha sido aprobada la

23 evaluación por parte del Pleno de esta Institución. Punto ocho punto dos. SOLICITUD DE AUDIENCIA DE

24 LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN DE JUECES DE PAZ DE EL SALVADOR-AJUPES. El

25 Secretario Ejecutivo, somete a consideración la nota fechada el treinta y uno de octubre de dos mil dieciséis,

26 suscrita por el licenciado Miguel Ángel Barríentos Rosales, Presidente de la Asociación de Jueces de Paz de

27 E! Saívador-AJUPES, mediante la cual informa que el trece de mayo del presente año fue electa la nueva

28 Junta Directiva de la referida Asociación, por lo que en la reunión de trabajo del día veintinueve de octubre

29 próximo pasado, acordaron solicitar una audiencia en la hora y fecha que estimen conveniente, con la

30 finalidad de tener un acercamiento con el Pleno de la Institución y plantear algunas inquietudes de interés

31 general para el gremio de Jueces y Juezas de la República; agregando además, que la Junta Directiva está
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1 compuesta por nueve personas. El Pleno, ACUERDA: a) Conceder la audiencia solicitada por el licenciado

2 Miguel Ángel Barrientes Rosales, Presidente de la Asociación de Jueces de Paz de El Salvador-AJUPES,

3 para las once horas de! día quince de noviembre del presente año; y b) Ratificar este acuerdo en esta

4 sesión, Punto ocho punto tres. ESCRITO PRESENTADO POR EL SEÑOR EDWIN ENRIQUE ALONZO

5 MANCÍA. El Secretario Ejecutivo, somete a consideración la copia del escrito presentado en la Fiscalía

6 General de la República, fechado el uno de noviembre del presente año, suscrito por el señor Edwin Enrique

7 Alonzo Maneta, quien entre otras cosas expresa, que no está de acuerdo con la resolución emitida por la

8 licenciada Leonor Platero Ramírez de Vargas, Jueza de Sentencia de Sonsonate, en el expediente con

9 referencia número doscientos cincuenta-doscientos cuarenta y cuatro-TSU-diecíséís-tres, porque considera

10 que se le han violentado los derechos y garantías constitucionales, y se ha cometido el delito de falsedad

11 material en perjuicio de la fe pública; en ese sentido, pide que se solicite a la Corte Suprema de Justicia para

12 que realice la prueba pericial pertinente y que el fiscal licenciado Manuel Alberto Morales Hernández,

13 asignado a la Unidad de Delitos de la ciudad de Santa Ana, presente las actas certificadas, especialmente

14 las de OÍR MINED de San Salvador, Junta y Tribunal de la Carrera Docente y Juzgado Laboral de

15 Sonsonate; así como las resoluciones y sentencias de las instancias mencionadas, para asegurar un debido

16 proceso y que no se deje impune dichos delitos por una mala praxis, y finalmente se consulte al licenciado

17 Gabriel Oswaldo Mendoza, sobre la dirección de Transparencia OÍR MINED de San Salvador, para que él

18 pueda dar fe a través de una entrevista en relación a los responsables del delito. El Pleno, ACUERDA:

19 Tener por recibida la copia del escrito fechado el uno de noviembre del presente año, suscrito por el señor

20 Edwín Enrique Alonzo Mancía, presentado a la Fiscalía General de la República, y remitir copia a la Unidad

21 Técnica de Selección, para los efectos pertinentes. Punto ocho punto cuatro. ESCRITO PRESENTADO

22 POR EL SEÑOR JOSÉ ÁNGEL ALONZO. Ei Secretario Ejecutivo, somete a consideración la copia del

23 escrito presentado al Departamento de Investigación Judicial e Investigación Profesional de la Corte

24 Suprema de Justicia, fechado el tres de noviembre de dos mil dieciséis, suscrito por el señor José Ángel

25 Alonzo, mediante el cual solicita se autorice la revisión de la sentencia pronunciada por la licenciada Leonor

26 Platero Ramírez, Jueza del Tribunal de Sentencia de Sonsonate, departamento de Sonsonate, en el proceso

27 registrado con número doscientos cincuenta-doscíentos cuarenta y cuatro-TSU-dieciséis-tres, en la cual se

28 absolvió a los señores José Antonio Castro Linares y Mírian Melgar Gómez, ambos acusados de cometer el

29 delito de falsedad material en perjuicio de la fe pública y de su persona. Expresa en su nota el señor Alonzo,

30 las diversas actitudes adoptadas por la licenciada Platero Ramírez ante dicho caso, por las cuales hace la

31 petición de investigar el actuar de la referida funcionaría, a efecto de que pueda ser sancionada por
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1 incumplimiento a su juramento y manchar el honor de los abogados consecuentes con la verdadera justicia.

2 El Pleno, ACUERDA: Tener por recibida la copia del escrito fechado el tres de noviembre de dos mil

3 dieciséis, suscrito por el señor José Ángel Alonzo, presentado al Departamento de Investigación Judicial e

4 Investigación Profesional de la Corte Suprema de Justicia, y remitir copia a la Unidad Técnica de Selección,

5 para los efectos pertinentes, Punto ocho punto cinco. JEFE DE AUDITORÍA INTERNA PRESENTA

6 INFORME DE EXAMEN ESPECIAL FINANCIERO PRACTICADO EN LOS SUBGRUPOS: INVERSIONES

7 EN BIENES PRIVATIVOS, INVERSIONES EN BIENES DE USO PÚBLICO Y GASTOS DE INVERSIONES

8 PÚBLICAS. El Secretario Ejecutivo, somete a consideración la nota fechada el tres de noviembre del año

9 dos mil dieciséis, suscrita por el licenciado Daniel Ernesto Cano Hernández, Jefe de la Unidad de Auditoría

10 Interna, con referencia UAI-PRES-cero ciento veiníiocho-dos mil dieciséis, mediante la cual presenta el

11 informe del examen especial financiero practicado en la Unidad Financiera Institucional, en los Subgrupos:

12 Inversiones en Bienes Privativos, Inversiones en Bienes de Uso Público y Gastos de Inversiones Públicas,

13 durante el período comprendido de enero a septiembre de dos mií dieciséis, expresando que copia del

14 mismo será remitido a la Corte de Cuentas de la República, conforme lo establecido en el artículo treinta y

15 siete de la Ley de la mencionada institución; el referido auditor expresa que durante el desarrollo de las

16 pruebas de auditoría, no se detectaron condiciones reportables; lo que le permite concluir que los valores

17 registrados en los subgrupos antes mencionados, se encuentran libres de errores importantes que afecten la

18 situación financiera de la Institución. El Pleno, ACUERDA: a) Tener por recibida la nota con su respectivo

19 anexo, suscrita por el licenciado Daniel Ernesto Cano Hernández, Jefe Unidad de la Unidad de Auditoria

20 Interna; y b) Notificar el presente acuerdo a: Jefe de la Unidad de Auditoría Interna y Jefa de la Unidad

21 Financiera Institucional, para los efectos pertinentes. Punto ocho punto seis. SECRETARIO EJECUTIVO

22 PRESENTA INFORME SOBRE PROFESIONALES QUE SOLICITAN SER CONSIDERADOS EN TERNAS.

23 El Secretario Ejecutivo, presenta la lista de profesionales que durante el período comprendido del veintisiete

24 de octubre al tres de noviembre del año dos mil dieciséis, solicitaron al honorable Pleno del Consejo, ser

25 considerados para integrar ternas, la cual fue enviada oportunamente por correo electrónico a cada uno de

26 los señores Conséjales. El Pleno, ACUERDA: Tener por recibido el listado de profesionales que solicitaron

27 al Pleno ser considerados para integrar ternas, durante el período comprendido del veintisiete de octubre al

28 tres de noviembre del año en curso. Punto ocho punto siete. PROCURADORA GENERAL DE LA

29 REPÚBLICA SOLICITA AUDIENCIA. La Señora Presidenta licenciada María Aníonieta Josa de Parada,

30 presenta la nota con referencia PGR-D-C-ciento cincuenta y cuatro/dos mil dieciséis, fechada el veintitrés de

31 septiembre y recibida el tres de noviembre del año en curso, suscrita por la licenciada Sonia Elizabeth
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1 Cortez de Madriz, Procuradora General de la República, mediante la cual solicita se le conceda audiencia, a

2 efecto de felicitar personalmente a cada uno de los miembros del Pleno y ponerse a sus apreciables

3 órdenes. El Pleno, ACUERDA: a) Conceder audiencia a la licenciada Sonia Elizabeth Cortez de Madriz,

4 Procuradora General de la República, para las diez horas del día quince de noviembre del presente año; y

5 b) Ratificar este acuerdo en esta sesión, Punto nueve. VARIOS. Punto nueve punto uno. PRESIDENTE

6 DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA COMUNICA DESIGNACIÓN DE MAGISTRADOS DE LA

7 COMISIÓN DE ENLACE. La Señora Presidenta licenciada María Antonieta Josa de Parada, presenta la

8 nota con referencia veinticuatro/Pres./dos mil dieciséis, suscrita por el doctor José Osear Armando Pineda

9 Navas, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, fechada e! uno de noviembre del corriente año,

10 mediante la cual comunica la designación de la Magistrada María Luz Regalado Oreüana, Presidenta de la

11 Sala de lo Civil y el Magistrado Edward Sidney Blanco Reyes, Vocal de la Sala de lo Constitucional, como

12 miembros de la Comisión de Enlace entre la Corte y el Consejo Nacional de la Judicatura, con el objeto de

13 fomentar el trabajo y vínculos entre ambas instituciones. El Pleno, ACUERDA: a) Tener por recibida la nota

14 del Presidente de la Corte Suprema de Justicia, en la cual comunica la designación de los miembros de la

15 Comisión de Enlace entre la Corte Suprema de Justicia y el Consejo Nacional de la Judicatura; y b)

16 Encontrándose presentes los señores Conséjales miembros de la mencionada Comisión, quedaron

17 notificados de este acuerdo, el cual debe comunicarse también al Consejal licenciado Alcides Salvador

18 Funes Teos, para los efectos pertinentes. Punto nueve punto dos. SOLICITUD DE DESIGNAR AL

19 CORREDOR Y ASESOR DE SEGUROS INSTITUCIONAL. La Señora Presidenta licenciada María

20 Antonieta Josa de Parada, presenta el memorando con su anexo, fechado el uno de los comentes, suscrito

21 por la licenciada Vilma Elizabeth Cruz de Martínez, Gerente General Interina, con referencia GG/PRES/cero

22 cincuenta/dos mil dieciséis, por medio del cual presenta a consideración las ofertas de servicios y el cuadro

23 de intermediarios de Corredores y Asesores de Seguros, remitidas por el licenciado Hugo Ernesto Eduardo

24 Ventura, Jefe de la Unidad de Adquisiciones y Contrataciones Institucional, Los Señores Conséjales,

25 revisaron y analizaron las propuestas, determinando la conveniencia de designar al licenciado Félix Raúl

26 Betancourt Menéndez (ABC Seguros), El Pleno, ACUERDA: a) Designar a partir del día ocho de los

27 corrientes, al licenciado Félix Raúl Betancourt Menéndez (ABC Seguros), para que brinde al Consejo el

28 servicio de corredor y asesor de seguros; y b) Notificar el presente acuerdo a: Gerente General Interina, Jefa

29 de la Unidad Financiera Institucional, Jefa del Departamento de Recursos Humanos, Jefe de la Unidad de

30 Auditoría Interna, Aseguradora Agrícola Comercial, Sociedad Anónima y licenciado Félix Raúl Betancourt

31 Menéndez (ABC Seguros), para los efectos pertinentes. Punto nueve punto tres. GERENTE GENERAL
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INTERINA PRESENTA RENUNCIA DE EMPLEADO. La Señora Presidenta licenciada María Antonieta Josa

de Parada, presenta el memorando con su anexo, fechado el ocho de los corrientes, suscrito por la

licenciada Vilma Elizabeth Cruz de Martínez, Gerente General Interina, con referencia GG/PLENO/cero

cincuenta y cuatro/dos mil dieciséis, al que adjunta la renuncia irrevocable del licenciado Jorge Alberto

Martínez Carranza, al cargo de Técnico Administrativo, asignado a la Unidad Técnica de Planificación y

Desarrollo, a partir del uno de noviembre de dos mil dieciséis, expresando sus agradecimientos por la

confianza depositada en él y por la oportunidad que se le brindó de laborar en esta Institución, Los señores

Conséjales considerando la importancia de las funciones que realizaba e! licenciado Martínez Carranza,

como Coordinador de la Unidad Técnica de Planificación y Desarrollo, estiman conveniente iniciar el proceso

de selección interno, para cubrir e! puesto en referencia. Eí Pleno, ACUERDA: a) Aceptar la renuncia

presentada por el licenciado Jorge Alberto Martínez Carranza, al cargo de Profesional III, asignado a la

Unidad Técnica de Planificación y Desarrollo, a partir del uno de noviembre de dos mil dieciséis; b) Instruir a

la Gerente General Interina y a la Jefa del Departamento de Recursos Humanos, para que inicien el proceso

del concurso interno, a efecto de ocupar la plaza vacante de Profesional III, Partida seis, Sub número uno,

con un salario mensual de - f ' dólares de los Estados Unidos de América con ."

' . , ' ., y c) Notificar el contenido del presente acuerdo a: Gerente General Interina, Jefa del

Departamento de Recursos Humanos y licenciado Jorge Alberto Martínez Carranza, para los efectos

pertinentes. Así concluida la agenda, la señora Presidenta, dio por finalizada la sesión a las doce horas de

este día y no habiendo más que hacer constar, se cierra la presente acta que firmamos.

LICDA. MARÍ ÍIETA JOSA DE PARADA
PRESIDENTA

LICDA. MARÍA PETRONA CHÁVEZ SOTO LOS WlLFREDO GARCÍA AMAY
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Lie. GLORIA ELIZABETH ALVAREZ ALVAREZ LICDA. DORIS DEYSI QASTILLO DE ESCOBAR

Lie.
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